



**DELAUNAY D. s.a.s**

Tél. 02 35 61 56 66

Fax 02 35 61 51 21

E-mail : sa-delaunay.d@delaunay-d.fr  
www.presse-etoupe.com  
www.presseetoupe.com  
www.presseetoupe.fr

**MARINE ■ INDUSTRIE**

■ PRESSE-ETOUPE

■ ACCESSOIRES POUR CABLES ELECTRIQUES

## **DECLARATION DE CONFORMITE**

*(Déclaration of conformity)*

**2015/863/UE – RoHS 3**

**NOUS : Société DELAUNAY D.**

Siège Social : 6A, rue du Général Faidherbe – BP 46 – 76420 BIHOREL – France

Déclarons sous notre responsabilité que les produits :  
*Declare under our sole responsibility that the products :*

Tous nos produits ne contiennent aucune substances suivantes selon la directive **2015/863/UE (RoHS 3)** et ses derniers amendements ne sont légalement pas applicables aux produits DELAUNAY D., selon l'article 2, paragraphe 4 de la présente Directive.

*All our products contain none following substances according to the directive **2015/863/UE (RoHS 3)** and its latest amendments are not legally applicable to DELAUNAY D. products, according to Article 2, paragraph 4 of this present Directive.*

En accord à la dernière législation 2017/2102 et aux récentes directives déléguées, en particulier celle désignée 2015/863 et plus communément appelé RoHS 3 modifiant l'annexe II de la directive 2011/65/UE, nous confirmons pour répondre aux attentes des clients, que les produits DELAUNAY D. sont exempts des substances non autorisées au-dessus des concentrations maximales tolérées.

*In agreement with the latest legislation 2017/2102 and the recent delegated directives, in particular the one designated 2015/863 and more commonly known as RoHS 3 amending Annex II to Directive 2011/65/EU, we confirm to meet the expectations of customers, that DELAUNAY D. products are free of unauthorized substances above the maximum tolerated concentrations.*

Nom (Name) : **François DUBAILLAY**

Fonction (Title) : **Président SASU DELAUNAY D.**

Date (Date of issue) : **02 juillet 2020**

Signature (Signature) :

